

Im Parlament wurde die Zusammenlegung von Gendarmerie und Polizei beschlossen. Erstmals in der Geschichte wurde die Austragung von „gemeinsamen Bundespolizeimeisterschaften“ organisiert. Innenminister Ernst Strasser wollte mit Juni 2004 die Zusammenlegung abgeschlossen haben. Da dieser Plan nicht realisiert wurde, konnte diese Großveranstaltung noch nicht „Bundespolizeimeisterschaften“ genannt werden und trug den Titel: „Exekutivmeisterschaften“. Ein riesengroßer Erfolg für unsere junge Sektion !!!

Rundschau Polizei Sport 08/2004 vom September 2004:

Sektion
 GOLF

1. Österreichische Bundesmeisterschaften der Exekutive – Bewerb Golf



2. Reihe stehend, von links: Bernhard Baldauf, II/1/d BM.I; Erwin Böhm, 2. Sportleiter des PSV; Werner Zotter, BVT; Robert Schuch, Verkehrsabteilung; Rainer Brenner, Verbindungsbeamter aus Deutschland; Franz Hirsch, WZ Sänergasse im 11. Bezirk.
1. Reihe hockend, von links: Jürgen Doleschal, II/1/d BM.I; Karl Kirchenberger, WZ Preindlgasse im 13. Bezirk; Gerhard Sonn, BPD Wien Logistik, Referat 4; Ernst Weißenberger, II/1/d BM.I.

1-mal Silber und 2-mal Bronze war das überaus erfolgreiche Ergebnis des PSV Wien, Sektion Golf, in Seefeld Wildmoos.

Dabei forderte der auf 1300 Meter Seehöhe liegende Golfplatz die 9-köpfige Mannschaft vor allem am ersten Turniertag sehr.

Im Anschluss an das erste Turnier wurde wie unter den „Profis“ üblich das Ergebnis

analysiert, und alle Fehler wurden gemeinsam mit den Kollegen aus ganz Österreich besprochen. In diesen Gesprächen konnte sich auch der Sportleiter des PSV, Erwin Böhm, davon überzeugen, dass neben der körperlichen Ertüchtigung auch der Golf-sport einen wesentlichen Beitrag zur Verbesserung der Kommunikation unter allen Exekutivbediensteten beiträgt.

Am zweiten Tag, der durch das erhöhte Bemühen des Organisationsteams mit Halfwayverpflegung und anschließendem Essen verschönert wurde, konnten fast alle Spieler des PSV Wien ihr Ergebnis verbessern.

Schließlich erreichte Gerhard Sonn den hervorragenden zweiten Platz und verfehlte den Turniersieg und damit den Bundesmeistertitel nur um einen Schlag!!!

In der Nettowertung erreichte Franz Hirsch in der Gruppe A den dritten Platz und Karl Kirchenberger in der Gruppe B, Platz drei.

Außerdem konnte Ernst Weißenberger sein Handicap von 45 auf 41 verbessern.

Die Ergebnisse aller Mannschaftsmitglieder sind auf der Homepage des PSV Wien – Golf abgelegt und können dort direkt abgelesen werden.

Alles in allem war die Veranstaltung ein riesiger Beitrag zur Verbesserung der Kameradschaft und hat aufgrund der insgesamt 38 Teilnehmer gezeigt, dass Golf keine Randsportart innerhalb der Exekutive ist.

Jürgen DOLESCHALL, Mjr



Das Foto zeigt die strahlenden Medaillengewinner, links Franz Hirsch (3. Gruppe A), Mitte Gerhard Sonn (2. Bruttowertung) und rechts Karl Kirchenberger (3. Gruppe B).